

# 栄町青少年相談員だより

# あしなみ

No. 8



## 回覧

第20期第2号

発行 栄町青少年相談員連絡協議会

令和3年4月1日

問合せ 生涯学習課 TEL95-1112

平素より青少年相談員の活動に御理解、御支援いただきまして、誠にありがとうございます。  
この一年間を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症予防のため、生活様式が様変わりし、大人だけでなく、子どもたちのストレス・フラストレーションも増大しているように感じます。  
我々青少年相談員が、子どもたちにできることは限られているとは思いますが、「こんな状況だからできない」ではなく、「何ができるか」を考え、子どもたちのために活動をしてまいりたいと思います。

地域の皆様におかれましては、これまで同様の御理解、御支援をいただけますようお願い申し上げます。

栄町青少年相談員連絡協議会 会長 築比地 恭史

## 第1回なぞときアドベンチャー

11月15日開催

「なぞときアドベンチャー」は、コロナ禍ではありましたが、徹底した感染症対策を講じながら、文化財サポーターの方々のご協力により実施することができました。

房総のむらや岩屋古墳を会場に町内の小学4～6年生68名が、難問に挑戦しました。



文化財サポーターが岩屋古墳の説明をしました。



旧御子神家・平野家住宅エリアでなぞときに挑戦！



フリスビーを使ったミニゲームも楽しみました。



岩屋古墳の頂上でもなぞときに挑戦しました。

# バルーンアートの撮影スポット設営 1月10日

青少年相談員を中心としたボランティアグループが、華やかなバルーンアートによるフォトスポットを設置し、新成人の久しぶりの再会を祝福しました。

